

Declaración Institucional de la Federación Aragonesa de Municipios, Comarcas y Provincias de Aragón en el Día Internacional del Orgullo LGTBI.

Zaragoza, 28 de junio de 2024

Hoy, 28 de junio, se celebra el día internacional del Orgullo LGTBI, en recuerdo de los disturbios de aquella madrugada, y los días siguientes, de hace 55 años, entre los hombres y mujeres LGTBI y la policía de Nueva York.

Los disturbios comenzaron en el bar Stonewall, lugar seguro para homosexuales, lesbianas, bisexuales y transexuales. Aquellos, que libremente, habían decidido amar, y sentir, de forma diferente.

Entre los días 27 al 31 de junio de 1969, las personas homosexuales, salieron a las calles y resistieron abiertamente al acoso de su comunidad. Opresiones que las personas LGTBI habían soportado durante mucho tiempo en silencio y lucharon juntos en un acto de resistencia masiva, en el que observaron cómo los neoyorkinos heterosexuales se solidarizaban con ellos.

Aquellos días sentaron las bases y fueron el nacimiento del movimiento Homosexual.

Hoy recordamos a aquellos hombres y mujeres valientes que alzaron su voz gritar BASTA a la opresión y al miedo con el que vivían.

Ese grito de reivindicación y esperanza sigue presente, 55 años después, en todo el mundo.

En España las cosas comenzaron a cambiar con la llegada de la democracia: desde la derogación de las Leyes en las que la homosexualidad era delito, y que permitían la detención y reeducación de las personas homosexuales, hasta la aprobación del matrimonio igualitario.

Hoy, Día Internacional del Orgullo LGTBI, en España y Aragón nos sentimos orgullosos de los derechos alcanzados y libertad para poder amar libremente.

Una sociedad en la que podemos decir, con firmeza, que se respeta la Declaración Universal de Derechos Humanos “Todos los seres humanos nacen libres e iguales en dignidad y derechos”.

Pero seguimos alzando la voz. La alzamos por los que no pueden alzarla por aquellas personas que viven en países en las que siguen siendo perseguidas, siguen siendo detenidas y siguen siendo maltratadas o asesinadas por amar de forma diferente.

Desde la Federación Aragonesa de Municipios, Comarcas y Provincias nos posicionamos firmemente en nuestro compromiso y apoyo a las personas LGTBI de Aragón. A las personas LGTBI de los 731 municipios de Aragón, en especial a aquellas personas que viven en nuestro medio rural y que en ocasiones se han visto empujados a abandonar sus pueblos.

La FAMCP realiza esta declaración en la defensa de la libertad, la dignidad y el respeto de todas las personas a vivir su orientación sexual como libremente deseen y luchar de forma decidida contra las manifestaciones de LGTBIfobia que tristemente, pese a los avances, se siguen produciendo.

Se trata de algo tan sencillo como amar libremente.

Hoy, la Federación Aragonesa de Municipios, Comarcas y Provincias queremos reconocer, a todas las personas que han dedicado su vida a normalizar la homosexualidad: médicos, psicólogos, pero también aquellas personas que, con su salida del armario, normalizan día a día en cada rincón de Aragón esta realidad y trabajan por alcanzar un mundo más justo.

Los municipios, comarcas y provincias de Aragón, estamos orgullosos de los derechos alcanzados y nos comprometemos a seguir trabajando por la eliminación de cualquier atisbo de discriminación en los derechos de las personas LGTBI.

Celebremos la diversidad en España y Aragón. Larga vida al espíritu de Stonewall. Feliz día del orgullo.